

Entschließung

betreffend Agrarmärkte und regionale Produktion

Die Bundesregierung – insbesondere die Bundesministerin für Nachhaltigkeit und Tourismus - wird er-sucht, die Wichtigkeit des Handels mit Agrarprodukten für die österreichische Landwirtschaft und Le-bensmittelwirtschaft und die Ernährungssicherheit hervorzu-streichen. Im Sinne der Unterstü-tzung des für die einheimische Wertschöpfung beson-ders relevanten Außenhandels mit Lebensmit-teln ist insbesondere die Bedeutung von EU-Lebensmittelqualitätsregelungen, nationale Herkunftsregelungen und gesetzlich anerkannten Gütesiegeln hervorzuheben.

